

# *Iván Márquez dénonce les menaces contre des dirigeants des FARC-AP*

---



Bogotá, 25 juillet (RHC)- Le Commandant des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaire de Colombie-Armée du Peuple, Iván Márquez, a dénoncé le fait que des dirigeants de ce mouvement de guérilla déjà démobilisé, ont reçu des menaces de mort ce qui a été informé à la commission d'application des accords de paix.

Ivan Márquez a ajouté que le gouvernement a la responsabilité de s'occuper d'enquêter sur ces menaces.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136509-ivan-marquez-denonce-les-menaces-contre-des-dirigeants-des-farc-ap>



**Radio Habana Cuba**